

La CARICOM exprime son intérêt pour les vaccins cubains anti-Covid-19

Image not found or type unknown



Image: Prensa Latina

La Havane, 1er avril (RHC) La CARICOM, la Communauté des Caraïbes a exprimé ce mercredi son intérêt pour les candidats vaccins développés par Cuba pour lutter contre le Covid-19.

Le site web Caricom Today assure que les pays membres étudient la possibilité de se procurer le vaccin cubain Soberana 02, aujourd'hui en phase III des essais cliniques.

L'article signé par Elizabeth Morgan, spécialiste en politique de commerce international, souligne que Cuba est le seul pays d'Amérique Latine et des Caraïbes qui développe des vaccins anti-Covid-19, et des nations comme la Jamaïque et le Suriname ont déjà manifesté leur intérêt pour recevoir ces antidotes lorsque cela sera possible.

Elizabeth Morgan soutient qu'il s'agit d'une «réalisation tout à fait louable pour Cuba», un petit État qui dispose de 5 candidats vaccins à différents stades de développement reconnus par l'OMS.

Elle a précisé que Soberana 02 est l'un des deux vaccins créés à l'Institut Finlay, les autres correspondant au CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

L'experte a d'autre part souligné qu'il existe une coopération de longue date entre le bloc régional et la plus grande île des Antilles, en plus d'un accord commercial Caricom-Cuba.

Dans son article, Elizabeth Morgan rappelle que depuis le triomphe de la révolution de 1959 et après l'imposition du blocus commercial par Washington en 1962, Cuba a dû devenir autosuffisante pour en atténuer les effets.

«Dans cette situation, la plus grande des Antilles a donné la priorité au développement de sa principale ressource naturelle, sa population, en investissant dans l'éducation et dans le secteur de la santé» signale l'article paru sur CARICOM today.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252604-la-caricom-exprime-son-interet-pour-les-vaccins-cubains-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba